

# Bessoncourt

## Autruche tennis club : une nouvelle saison se profile

Christophe Treton, président de l'Autruche tennis club (ATC), a ouvert sa première assemblée générale devant une quarantaine de personnes parmi lesquelles Eric Koeberlé, du conseil départemental et Jean-Pierre Chaignot, président du comité départemental de tennis. Aurélie Ochem représentait Chèvremont jusqu'à l'arrivée du maire Jean-Paul Moutarlier. Les autres municipalités (Bessoncourt et Pérouse) n'étaient pas représentées ni la CCTB, qui pourtant détient encore la compétence sportive jusqu'à la fin de l'année.

L'ATC qui compte 130 licenciés, engage régulièrement 7 ou 8 équipes dans les différents championnats et dispose d'une école de tennis. C'est le 5<sup>e</sup> club départemental en nombre de licenciés et son souci majeur pour développer et pérenniser l'association concerne les moyens dont il dispose. Sans rêver (quoique...) d'une structure couverte, le maintien en bon état des courts extérieurs est un casse-tête permanent pour les responsables.

L'année dernière, au cours de l'assemblée générale, la



■ L'assemblée générale est toujours l'occasion de récompenser les plus valeureux.

CCTB, par la voix de Marc Ettwiller, avait assuré l'ATC de son total soutien et le député Damien Meslot était optimiste quant à la reprise de la compétence tennis par la CAB.

Aujourd'hui, les discussions à la CAB n'ont pas encore abouti et à la CCTB, après quelques réunions constructives, c'est black-out complet malgré plusieurs relances. Le sentiment qui prédomine au sein de l'ATC est celui d'une nouvelle «année blanche» en perspective quand on considère la prochaine adapta-

tion des communautés de communes qui se profile. Pourtant, pendant ces travaux de réorganisation, le tennis continue... avec trois terrains disponibles sur cinq.

Heureusement que l'ATC, dispose de dirigeants dynamiques, optimistes et organisés, comme l'a souligné le président départemental. Une nouvelle saison a commencé autour d'un noyau dur de bénévoles qui s'investissent sans compter. Ils défendent un sport qui consiste à se renvoyer la balle, mais... à la fin, il faut conclure le point !